

24Jam

GUNA MENSUKSESKAN PILKADES, BABINSA HADIRI RAPAT PLENO PENETAPAN CALON KEPALA DESA

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Sep 4, 2023 - 10:18



GUNA MENSUKSESKAN PILKADES, BABINSA HADIRI RAPAT PLENO PENETAPAN CALON KEPALA DESA

DEMAK – Babinsa Koramil 10/Guntur hadir rapat Pleno penetapan bakal calon menjadi Calon Kepala Desa Blerong di aula kantor Desa Blerong, Kecamatan Guntur Kabupaten Demak, Senin (04/09/2023).

Turut hadir dalam Rapat Kasi trantib Kecamatan Guntur Bapak Siswanto, S.E., M.M, Ketua panitia Pilkades Suparmin, Babinsa Ds. Blerong Serka Sobirin, Bhabinkamtibmas Ds. Blerong Aipda Ahmad Iksan, S.Psi., M.H, Anggota Koramil Guntur 3 Personil, Anggota Linmas 4 Personil, Pendukung Balon Kepala

Desa Blerong Bpk.Masroni +700 Orang, Pendukung Balon Kepala Desa Blerong Bpk.Sudarmono +200 Orang.

Dalam sambutannya Babinsa Serka Sobirin mengajak kepada semua masyarakat Desa Blerong untuk bersama-sama saling menjaga keamanan, ketertiban di dalam proses dari tahapan awal sampai akhir pelaksanaan.

“Saya berharap kepada semua masyarakat Desa Blerong untuk saling menghormati hak pilih, agar tercipta Pilkades yang aman, tertib, damai, tentram dan lancar, “ujarnya.

Sementara Ketua Panitia Pilkades Blerong Suparmin mengatakan bahwa, Panitia Pilkades sudah menjalankan beberapa tahapan pelaksanaan Pilkades, mulai dari pendaftaran Bakal Calon Kades dan seleksi administrasi Bakal Calon Kades.

“Oleh karenanya, untuk tahapan selanjutnya adalah melakukan pengundian nomor urut Calon Kepala Desa,“katanya.

Lebih lanjut, Suparmin menyampaikan bahwa, dari hasil verifikasi administrasi yang dilakukan oleh Panitia Pilkades ada Dua Calon Kades yang lolos dalam seleksi administrasi.

“Sesuai dengan regulasi yang sudah ditetapkan oleh pemerintah, Dua bakal Calon Kades yang sudah lolos seleksi administrasi tersebut, pada hari ini kami tetapkan sebagai Calon Kepala Desa dan berhak mengikuti kontes Pilkades yaitu Bapak Masroni No urut 1, Bapak Sudarmono No urut 2, “ungkapnya

Adapun Visi dan Misi kedua calon tersebut adalah melanjutkan Pembangunan di Desa Blerong agar semakin baik dan maju dari sebelumnya, selama kegiatan tersebut berjalan dengan tertib dan aman.

Pendim 0716/Demak